

Zweites Gewerbeifest im Wald



Zu seinem zweiten Gewerbeifest hatte der Gewerbeverein Mutterstadt die Bevölkerung in die Walderholungsstätte am Wochenende 28./29. Juni eingeladen. Vorsitzender Volker Reimer begrüßte die sehr zahlreich erschienenen Gäste und betonte, dass vor zwei Jahren das "Gewerbeifest im Wald" der Arbeitstitel eines Versuchs war. Dieser ist damals trefflich gelungen, weshalb die Veranstaltung in dieser Art jetzt wiederholt wurde mit dem Ziel, den damaligen Erfolg noch zu toppen.

Die Veranstaltung soll eine Plattform sein, auf der örtliche Betriebe aus den Bereichen Handel, Handwerk, Dienstleistung, Gastronomie und Gesundheitsfürsorge ihre Kompetenz zeigen können und zwar eingebunden in einen waldfestähnlichen Rahmen mit Speisen und Getränken örtlicher Anbieter und ein vielfältiges Bühnenprogramm. Trotz allem aber soll das Gewerbeifest keine Konkurrenz zu den traditionellen Waldfesten sein, so Reimer, sondern eine Art Ergänzung. Zum Schluss dankte er seinen Vorstandskollegen, die Teilbereiche der Organisation übernommen hatten wie Ursula Willersinn-Belzer für die Tombola, Michael Hemberger für die Werbung, Gernot Magin für die Organisation der Standplätze, Markus Krämer für den Aufbau und die Betreuung der Toiletten sowie Holger Theilmann für die kaufmännische Abwicklung. Anschließend gab er einen kleinen Überblick über das Programm, welches der Gewerbeverein für die beiden Gewerbeifesttage auf die Beine gestellt hatte. Dieses war sehr abwechslungsreich gestaltet und beinhaltete für jeden etwas.

Ein Schwerpunkt der Ausstellung war der Energienutzung gewidmet, Brennstoffe, Kamin-, Holz- und Pellet-Heizsysteme wurden thematisiert. Da wurde bei den Schornsteinfegern in der Hauptsache nach den Energie-Ausweisen nachgefragt. Am Samstagmittag unterhielt zuerst die Band "Miller´s Groove" die vielen Anwesenden und sorgte für Waldfeststimmung. Am Abend dann hielt die Partyband "Midnights" die Gäste auf Hochstimmung. Modenschauen waren sowohl am Samstag und am Sonntag von "Out-fit Cool Clothing" angesagt. Danach konnten sich viele Gäste über einen Preis freuen, den sie bei der Tombola ergattert hatten. Für die musikalische Unterhaltung am Sonntag sorgte Entertainer Frank Petersen mit Gästen, gegen Abend spielte dann "Dune Rockmusik" Rock der 80er und 90er Jahre.

Am Samstag zwischen 16 und 21 Uhr sowie am Sonntag zwischen 10.30 und 19 Uhr waren die Gäste zu einem Rundgang eingeladen. Insgesamt 27 Teilnehmer hatten eine tolle Ausstellung auf die Beine gestellt. Die Gäste konnten sich über die verschiedenen Angebote der Teilnehmer informieren, sich beraten lassen und auch kleine Geschenke mit nach Hause

nehmen. Für das leibliche Wohl sorgten die Metzgerei Brodt sowie das Hotel-Restaurant Jägerhof, den Durst stillten Jägerhof und das Getränkezentrum Schulz, für Kaffee und Kuchen war die Bäckerei Schall zuständig.

*(Amtsblattbericht vom 10. Juli 2014)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*



